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Hari Aspirasi

Papua No. 21 Tahun 2001 karena 
dinilai tidak memberikan perubahan.
 “IPM Provinsi Papua dan Papua 
Barat paling rendah di Indonesia. 
Dalam 20 tahun Otsus kami lihat 
gagal tingkatkan IPM Papua dari 
58,8 dan tahun 2019 hanya 60,84,” 
kata Pigai. 
 Natalius Pigai memberikan 
masukan agar Pemerintah membuka 
ruang dialog bersama rakyat Papua 
ataupun beberapa Tokoh Papua agar 
dapat mengambil langkah tepat 
dalam penyelesaian beberapa 
permasalahan yang terjadi di Papua.
 Proses pembangunan integrasi 
politik dilakukan tidak dengan 
pendekatan keamanan (security 
approach), jauh lebih efektif dengan 

Jakarta (03/03) --- Mantan Anggota 
Komnas HAM RI Natalius Pigai 
merekomendasikan pembekuan 
Otonomi Khusus Papua karena tidak 
menyelesaikan masalah selama 20 
tahun implementasinya. 
 “Undang - Undang Otonomi 
Khusus Papua No.21 Tahun 2001 
yang telah berjalan selama 20 tahun 
tidak diimplementasikan secara baik, 
hal ini disebabkan tidak efisien dan 
tidak efektifnya Otononomi Khusus 
ini,” hal ini disampaikan oleh Natalius 
Pigai dalam acara Hari Aspirasi Fraksi 
PKS DPR RI, Selasa (02/03) di Jakarta. 
 Dalam kesempatan tersebut, 
Pigai memberikan usulan kepada 
Presiden Joko Widodo untuk 
membekukan UU Otonomi Khusus 

pendekatan kesejahteraan 
(prosperity approach)” ucap Pigai. 
 Pigai meminta Pemerintah 
harus memastikan adanya jaminan 
bahwa tidak akan terjadi lagi 
pelanggaran HAM di Tanah Papua 
pada masa yang akan datang. 
Komitmen Pemerintah harus 
diikatkan melalui sebuah legalitas 
yang kuat untuk membangun 
kepercayaan dan memberi harapan 
terciptanya prospek kedamaian. 
 “Mendukung dialog untuk 
terciptanya tanah Papua yang damai 
tanpa kekerasan, tanpa pelanggaran 
HAM dan tanpa kejahatan,” tegas 
Pigai dalam penyampaian 
pendapatnya.

Natalius Pigai Sampaikan Aspirasi 
Terkait Otonomi Khusus Papua
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Hari Aspirasi

sejak 2017 dan berdampak pada 
intimidasi, pengambilan paksa 
kendaraan, dan penangkapan 
anggota GCKB.
 Legislator asal Dapil Jawa Timur 
I itu menyambut baik para aspirator 
tersebut seraya terkejut mendengar 
kasus yang menimpa mereka. 
 “Ini luar biasa, saya baru 
mengerti ada kasus seperti ini. 
Menurut saya ada beberapa 
persoalan, yang pertama persoalan 
leasing-nya. Kalau leasing kan 

Jakarta (25/02) --- Fraksi PKS DPR RI 
dalam hal ini Anggota Komisi V, Sigit 
Sosiantomo menerima audiensi 
secara virtual dari Asosiasi Driver 
Golden Captain Kompak Bersatu 
(GCKB) dalam agenda rutin Hari 
Aspirasi Fraksi PKS.
 Asosiasi GKCB meminta Fraksi 
PKS agar mempertemukan pihaknya 
dengan PT Teknologi Pengangkutan 
Indonesia (TPI) dan Grabcar untuk 
menyelesaikan perselisihan yang 
terjadi di antara kedua belah pihak 

mestinya atas namanya kepada 
bapak yang nyicil itu kan bukan 
kepada perusahaan. Tapi kenapa kok 
ini atas nama perusahaan, nah itu 
yang perlu dicari sebab-sebabnya, 
padahal dia mendapatkan 
kendaraan itu karena bapak-bapak 
yang ngangsur,” ucap Sigit.

Terima Audiensi Asosiasi GKCB,
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Jakarta  (19/02) — Anggota Fraksi 
PKS DPR RI Hidayat Nurwahid 
Bantuan covid tahap ke 2 di tahun 
2021 untuk wilayah Jakarta Selatan 
dan Jakarta pusat. Total bantuan 
tahap 2 ini senilai Rp 25 jt. Dibagikan 
dalam bentuk sembako sebanyak 
250 paket. Kegiatan ini juga 
merupakan bagian dari Reses.

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A

Berikan 
Bantuan Covid 
tahap kedua



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

H. Rofik Hananto, S.E.

berupa sembako ke BUMN Mitra 
Kerja Komisi VII untuk diberikan 
kepada korban bencana tanah 
bergerak di Desa Tumanggal 
Kecamatan Pengadegan.
 “Insya Allah pekan ini akan 
diberikan melalui Ibu Kades dan 
Lazizmu. Semoga bisa membantu 
meringankan beban derita korban 
bencana alam ini,” kata Rofik saat 
peresmian Hunian Sementara 
(Huntara) korban tanah bergerak di 
Desa Tumanggal Kecamatan 
Pengadegan oleh Bupati Dyah 
Hayuning Pratiwi, Minggu (28/02).
 Bupati Purbalingga 
mengatakan, beberapa waktu lalu 
Desa Tumanggal diuji dengan 
bencana tanah bergerak, cukup 

Purbalingga (28/02) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (FPKS) Rofik Hananto 
menghadiri acara peresmian Hunian 
Sementara (Huntara) yang terletak di 
Dusun Pagersari Desa Tumanggal, 
Kecamatan Pengadegan, Kabupaten 
Purbalingga.
 Huntara atau Hunian 
Sementara merupakan tempat 
hunian yang dibangun untuk 
membantu para keluarga yang 
terdampak bencana tanah bergerak 
di Dusun Pagersari. 
 Selain menurunkan team untuk 
memberikan bantuan saat musibah 
bencana tanah bergerak terjadi, 
Rofik juga menyampaikan bulan lalu 
pihaknya telah mengajukan bantuan 

banyak yang terdampak, kurang 
lebih ada 100 rumah, 17 rumah 
diantaranya rusak berat, sehingga 
mengharuskan 190 KK mengungsi di 
beberapa tempat agar keselamatan 
terjaga karena rumah terancam.
 "Kami menyampaikan apresiasi 
kepada keluarga besar 
Muhammadiyah khususnya kepada 
MDMC (Muhammadiyah Disaster 
Management Center) Purbalingga 
yang telah berkontribusi bantuan 
kemanusiaan membangun 13 
Huntara," kata Bupati. 

Hadiri Peresmian Hunian 
Sementara di Dapil
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H. Rofik Hananto, S.E

Dapil Jawa Tengah VII ini menjelas-
kan, sumur bor ini adalah salah satu 
aspirasi Dapil VII. Yang mengajukan 
sumur bor diakui banyak wilayah 
namun yang mendapat adalah Desa 
Wlahar.
 "Saya bersyukur sekali sumur 
ini sudah bisa dimanfaatkan warga. 
Saya berharap kepada masyarakat 
untuk bisa menjaga, memelihara 
dan merawat sumur bor ini agar bisa 
dimanfaatkan terus sepanjang 
tahun," kata Rofik.
 Kades Wlahar Ali Murtopo 
menyampaikan terima kasih kepada 
Rofik yang telah memperjuangkan 
aspirasi warganya sehingga impian 
selama ini untuk mempunyai sumur 
bor bisa terwujud.

Purbalingga (01/03) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS Rofik Hananto 
meresmikan bantuan sumur bor di 
Dukuh Tlaga Desa Wlahar 
Kecamatan Rembang, Kabupaten 
Purbalingga pada Senin (01/03). 
 Sumur bor sedalam 125 meter 
ini merupakan bantuan program 
aspirasi Kerjasama antara Komisi VII 
DPR RI dan Kementerian ESDM 
tahun 2020.
 "Insya Allah kalau musim kema-
rau wilayah ini tidak lagi mengalami 
kekeringan dengan adanya sumur 
bor ini. Air yang dikeluarkan adalah 
air sehat. Anggarannya hampir Rp 
350 juta sehingga harus dirawat 
sebaik-baiknya," pesan Rofik saat 
peresmian sumur.
 Anggota Komisi VII DPR RI dari 

Resmikan Bantuan Sumur Bor di Dapil
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membawa sedikit bantuan, realisasi 
atas aspirasi yang sudah disampai-
kan kepada kami. untuk membantu 
lancarnya berbagai acara khususnya 
para Ibu-Ibu PKK, kegiatan-kegiatan 
masyarakat seperti senam bersama 
dan kegiatan-kegiatan yang lain.” 
Kata Rofik
 Rofik berharap bantuan ini 
dapat bermanfaat untuk masyarakat, 
terutama membantu setiap kegiatan 
warga.
 Kapala Desa Blater Sukanto 
mengucapkan terima kasih atas 
bantuan yang diberikan.
 “Kedatangan Bapak Rofik 
bukan sebatas pemberian yang 
dilihat dari nilai barangnya, tetapi 
kehadiarannya, silaturahmi ini dapat 

Purbalingga (28/02) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (FPKS) Dapil Jawa Tengah 
VII Rofik Hananto menyerahkan 
bantuan sarana pendukung berupa 
sound system untuk Ibu-ibu PKK 
Cempaka 1 Desa Blater, Kecamatan 
Kalimanah, Kabupaten Purbalingga.
 Penyerahan bantuan 
diserahakan di halaman rumah 
Mulyono yang merupakan Sekretaris 
Desa Blater, pada Minggu, (28/02).
 Rofik mengatakan selain untuk 
memenuhi aspirasi dari ibu-ibu PKK, 
ini adalah bagian dari obat kangen 
karena Blater adalah kampung 
halamannya.  
 “Hari ini, kedatangan kami 
selain untuk bersilaturahmi, kami 

menambah kedekatan, menambah 
persaudaraaan kita.” Kata Sukanto
 “Saya berpesan agar bantuan 
ini dapat dijaga dan dimanfaatkan 
untuk kegiatan-kegiatan yang 
positif.” tambahnya
 “Sekali lagi kami sangat senang 
di tengah kesibukannya, beliau 
Bapak Rofik masih menyempatkan 
untuk dapat menyerahkan secara 
langsung bantuan ini.” Tegasnya
 Bantuan diterima oleh Siti 
Arifah mewakili PKK Cempaka 1 
Blater, didampingi Sekretaris Desa 
Blater dan pengurus DPC PKS 
Kalimanah. 

Serahkan Bantuan Sarana Pendukung 
untuk PKK Cempaka 1 Blater
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Lampung (26/02) — Anggota Fraksi 
PKS DPR RI Dapil Lampung Ir. H. A 
Junaidi Auly, MM memanfaatkan 
waktu resesnya dengan meninjau 
langsun pembangunan masjid un-
tuk tahfidz preneur sekaligus men-
dengarkan aspirasi dari masyarakat 
serta panitia pembangunan di 
Tulang Bawang. Jum'at, 26/2/202

Meninjau 
pembangunan 
masjid untuk 
tahfidz preneur 

Ir. H.A. Junaidi Auly, M.M
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Ir. H.A. Junaidi Auly, M.M

kalangan UMKM yang berbasis 
digital, ini hal yang positif di tengah 
pandemi yang masih belum reda," 
ujar Junaidi di kantor BI perwakilan 
Lampung, Bandar Lampung. Senin 
(01/03)
 Ketua DPP PKS Sumbagsel ini 
meminta kepada BI Lampung untuk 
fokus terhadap perkembangan 
Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM) di Provinsi Lampung 
khususnya di pedesaan. 
Menurutnya, digitalisasi UMKM perlu 
disosialisasikan di pedesaan karena 
saat ini digitalisasi masih didominasi 
di wilayah perkotaan.
 Selain itu, Anggota DPR dari 
Dapil Lampung II ini meminta agar BI 
perwakilan Lampung lebih responsif 

Lampung (01/03) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Lampung Junaidi 
Auly mengatakan situasi 
perekonomia di Provinsi Lampung 
saat ini masih mengalami kontraksi, 
namun tren pertumbuhannya terus 
membaik.
 Hal itu disampaikan dalam 
agenda Audiensi dengan BI 
perwakilan Lampung yang 
membahas tentang perkembangan 
perekonomian dan program sosial BI 
di Provinsi Lampung. Pertemuan 
tersebut dihadiri langsung oleh 
kepala perwakilan BI Lampung 
bapak Budiharto Setyawan.
 "Ekonomi di Lampung trennya 
membaik sejalan dengan 
tumbuhnya ekonomi kreatif dari 

dan antisipatif terhadap berbagai 
persoalan ekonomi pada masa 
pandemi khususnya di wilayah 
Lampung.
 

Audiensi dengan BI Perwakilan 
Lampung
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Ir. H.A. Junaidi Auly, M.M

Lampung (26/02) — Anggota Fraksi 
PKS DPR RI Dapil Lampung Ir. H. A 
Junaidi Auly, MM meninjau langsung 
penanaman pohon kurma dalam 
rangka pemberdayaan petani kurma 
dan masyarakat di Tulang Bawang. 
Jum'at, 26 Februari 2021.

Meninjau 
Penanaman 
Kebun Kurma
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hasil panen dan bantuan pupuk ya-
ng terbatas membuat mereka sulit. 
 Junaidi pun menawarkan solusi 
yaitu dengan mengajak masyarakat 
atau petani mengembangkan usaha 
mereka dengan bermitra, karena 
beliau biasa membagikan bibit 
alpukat dan bibit gaharu untuk 
ditanam dan nantinya bisa dijual. 
selain itu, ami sedang menanam 
tumbuhan indigovera untuk 
meningkatkan pertumbuhan berat 
badan hewan ternak. Dan ini pun 
kami coba bermitra dengan 
masyarakat.. Dimana tumbuhan ini 
pun memiliki nilai jual selain dapat 
di konsumsi  hewan ternak sendri 

Bapak Ir. H. A Junaidi Auly, MM 
melakukan kunjungan kerja dalam 
rangka reses di Desa Marga Jaya 
Indah, Pagar Dewa, Tulang Bawang 
Barat. Sabtu, (27/2/2021) Dalam 
kesempatan itu, Junaidi Auly 
menyampaikan bahwa pertemuan 
ini sebagai bentuk silaturahim 
sebagai Anggota DPR dari Dapil 
Lampung II. ia juga mendengarkan 
aspirasi dari masyarakat.
 Diantara aspirasi yang disam-
paikan masyarakat yaitu: mereka 
mengusulkan pengadaan alat bantu 
pertanian untuk panen jagung 
dalam rangka meningkatkan 
produktifitas pertanian, selain itu 
mereka juga mengeluhkan terkait 
kepastian harga untuk petani dari 

Kunker Reses di Marga Jaya Indah, 
Pagar Dewa, Tulang Bawang Barat

Ir. H.A. Junaidi Auly, M.M
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sekitar Rp. 201.763.155.000.
 Terdiri dari bidang pendidikan 
Rp34,6 miliar, bidang kesehatan 
Rp40,7 miliar. Bidang lain sekitar 
Rp126,4 miliar (sanitasi, lingkungan 
hidup, perumahan dan pemukiman, 
irigasi, pertanian, kelautan dan peri-
kanan, industri kecil dan menegah, 
pariwisata) untuk tahun 2021.  

Sebagai dewan dari Kab. Bogor, 
Fahmy Alaydroes rajin menyambung 
silaturrahim, membantu yang 
membutuhkan dan mengadvokasi 
anggaran untuk Kabupaten Bogor.
 Sebagai Anggota Badan Ang-
garan DPRRI, Fahmy mengamankan 
dan mengawal ketat anggaran DAK 
mengucur ke Kabupaten Bogor 

Berbagai Kegiatan di masa Reses

Dr.  H. Fahmy Alaydroes, M.M.,M.Ed
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Dr. H. Mardani, M.Eng

Jakarta  (19/02) — Dalam 
mendukung usaha menghentikan 
pandemi Covid19, Wakil Ketua 
BKSAP DPR RI  Mardani Ali Sera  
melakukan proses vaksinasi pada 
Jum’at pagi 26 Februari 2021 di 
Komplek DPR RI, Proses Vaksinasi 
dilaksanakan oleh tim Puskesmas 
Kebayoran Baru. 

Melakukan 
Proses 
Vaksinasi 
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Amin AK,M.M. 

selalu terdepan dalam membantu 
korban bencana alam,” ujar Amin.
 elain menyerahkan bantuan 
peralatan dan mobil siaga bencana, 
Amin juga mengunjungi rumah 
warga yang terdampak bencana 
banjir dan puting beliung beberapa 
waktu lalu. 
 Amin dibantu kader PKS 
Kabupaten Jember merenovasi 
rumah warga yang terkena puting 
beliung di Desa Kebonsari, 
Kecamatan Sumbersari dan rumah 
yang terdampak banjir bandang di 
Desa Pace, Kecamatan Silo, 
Kabupaten Jember. 
 elanjutnya Amin pun meninjau 
bangunan pondok pesantren 
Ma'had Ibnu Katsir di Kecamatan 

Jember (22/02) --- Anggota DPR RI 
dari Dapil Jatim IV (Kabupaten 
Jember dan Lumajang), Amin Ak 
menyerahkan bantuan peralatan 
siaga bencana alam dan mobil 
layanan masyarakat kepada DPD PKS 
Kabupaten Jember, Senin (22/02). 
 Amin berharap, peralatan dan 
mobil tersebut mempermudah tim 
penanggulangan bencana PKS 
Jember dalam memitigasi korban 
terdampak bencana alam maupun 
layanan masyarakat lainnya.
 “Sejumlah kecamatan di 
Kabupaten Jember merupakan 
wilayah rawan bencana khususnya 
bencana hidrometeorologi seperti 
banjir dan longsor serta angin 
puting beliung. PKS Insya Allah 

Patrang , Kabupaten Jember yang 
sudah 90% rampung. Berkat 
advokasi Amin Ak, ponpes Al Quran 
tersebut memperoleh bantuan dana 
pembangunan melalui Program 
Kemitraan dan Bina Lingkungan PT 
Pertamina. 

Serahkan Peralatan dan Mobil 
Siaga Bencana di Dapil
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Amin AK,M.M.

tanpa persetujuan nasabah. Perwa-
kilan nasabah juga mempertanya-
kan dan menyinggung kelanjutan 
penyelesaian kasus korupsi PT. 
Asuransi Jiwasraya.
 Menanggapi aspirasi tersebut, 
anggota Komisi VI Fraksi PKS DPR RI 
Amin AK menyatakan bahwa 
penyelesaian kasus PT. Asuransi 
Jiwasraya belum tuntas dan tidak 
memiliki transparansi yang jelas.
 “Memang kerugian dari 
Jiwasraya ini besar dan akan 
semakin berat seiring bertambahnya 
polis yang jatuh tempo, sementara 

Jakarta (23/02) --- Komisi VI Fraksi 
PKS DPR RI menerima aspirasi terkait 
rencana kebijakan restrukturisasi 
oleh asuransi PT. Asuransi Jiwasraya 
yang disampaikan oleh perwakilan 
nasabah.
 Dalam penyampaian aspirasi 
tersebut, perwakilan nasabah PT. 
Asuransi Jiwasraya menyampaikan 
beberapa hal diantaranya mengenai 
dana asuransi yang tidak cair dalam 
kurun waktu tertentu, pemotongan 
dana asuransi sebesar lima persen, 
serta pemberlakuan aturan secara 
sepihak oleh PT. Asuransi Jiwasraya 

penyelesaian kasusnya belum tuntas 
dan membutuhkan waktu yang 
lama, termasuk identifikasi tujuan 
dan jumlah dana yang dikorupsi 
dulu. Karena dari DPR sendiri lebih 
memilih membentuk Panitia Kerja 
(Panja), akhirnya pemahaman kami 
atas proses penuntasan kasus ini 
sepotong-sepotong dan juga 
mungkin kasus ini tidak akan sampai 
menyentuh seluruh orang yang 
menikmati dana nasabah Jiwasraya 
ini secara ilegal,” jawab Amin dalam 
Hari Aspirasi, Selasa (23/02).

Menerima aspirasi perwakilan 
nasabah PT Asuransi Jiwasraya
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Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM 

500 peserta yang hadir secara fisik 
maupun virtual. 
 Kuliah umum digelar sesaat 
setelah acara penandatangan MoU 
kerjasama antara Politeknik Purbaya 
dengan Pemerintah Kabupaten 
Tegal dalam pengembangan 
Politeknik  Teknopreneur.
  Fikri menyampaikan, di era 
internet of things saat ini gagasan 
adalah yang paling utama. “Ideas are 
your only currency,” katanya mengu-
tip judul buku karya Rod Judkins.  
 Fikri menambahkan, sebagai 
kampus pendidikan vokasi, 
Politeknik Purbaya tidak boleh 
berhenti untuk terus melakukan 
terobosan-terobosan untuk 
memberikan sumbangsih bagi 

Tegal (26/02) --- Wakil Ketua Komisi X 
DPR RI dari Fraksi PKS,  Abdul Fikri 
Faqih,  meminta kampus vokasi 
harus banyak memproduksi lulusan 
milenial yang  inovatif di era internet 
sebagai segalanya (internet of 
Things) seperti saat ini. 
 "Karena milenial dituntut 
menjadikan ide-ide inovatif sebagai 
modal utama untuk berkarya dan 
tampil sebagai pemenang," ujar Fikri 
saat tampil dalam narasumber 
utama dalam kuliah umum seputar 
ekonomi kreatif di Politeknik 
Purbaya Kabupaten Tegal, Rabu 
(25/02/2021). 
 Fikri didaulat tampil sebagai 
pembicara bersama Bupati Tegal, 
Umi Azizah, dihadapan kurang lebih 

Kabupaten Tegal. 
 “Kampus harus bisa 
menghasilkan sumber daya manusia 
yang kompeten, yang certified, yang 
siap menghadapi dunia usaha dan 
industri, dengan memanfaatkan 
kemajuan teknologi,” katanya. 

Memberikan Kuliah Umum 
di Poltek Purbaya
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

 "Jadi harus jelas dan definitif 
kriteria pengusaha yang 
melaksanakan hilirisasi tersebut, 
yang dibuktikan dengan adanya 
produk hilirisasi yang ekonomis. 
Bukan sekedar asal-asalan sekedar 
memenuhi formalitas persyaratan 
untuk mendapat dispensasi 0 % 
royalti," tegas Mulyanto. 
 Mulyanto berharap ketentuan 
ini dapat menekan nilai impor 
komoditas energi seperti gas LPG 
yang nantinya dapat menurunkan 
defisit transaksi berjalan sekaligus 
menguatkan ketahanan energi 
nasional. 
 

Jakarta (23/02) --- Terkait 
pemberlakukan kebijakan royalti 0% 
bagi perusahaan batu bara yang 
melakukan hilirisasi, Anggota Komisi 
VII DPR RI dari Fraksi PKS, Mulyanto, 
minta Pemerintah selektif dan 
berhati-hati. 
 Pemerintah harus memperha-
tikan ketentuan UU Minerba terkait 
hilirisasi batu bara. Sehingga penda-
patan negara atas hilirisasi batu bara 
lebih besar daripada penerimaan 
negara dari royalti selama ini. 
 Mulyanto minta Menteri ESDM 
dan Menteri Keuangan mengawasi 
betul pelaksanaan ketentuan ini. 
Jangan sampai klausul ini menjadi 
modus baru bagi kebocoran 
keuangan negara. 

Aspirasi Forum RW di Kelurahan 
Bojong Rawalumbu, Kota Bekasi
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ada 3.000 KK lebih. Dari 46 RW di 
Kelurahan Pengasinan, RW 24 ini 
yang terparah mengalami banjir. 
Sementara itu Hariyanto mengaku, 
dalam setiap musibah banjir dirinya 
selalu dibantu oleh relawan PKS 
yang selalu siap tanggap bencana.
 Pemerintah Kota Bekasi sudah 
memberikan bantuan sembako 
untuk diolah di dapur umum, 
berupa makanan mentah, namun, 
bantuan itu tetap belum mencukupi. 
Dalam sehari warga membutuhkan 
2.000 bungkus. Satu keluarga itu 
minimal dapat dua bungkus. 
 “Di awal banjir karena belum 
banyak bantuan, setiap keluarga 
hanya kebagian jatah satu bungkus 
dalam sehari. Alhamdulillah, sudah 

Bekasi - Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A., M.A. meninjau lokasi terdampak 
banjir di Perumahan Pondok Hijau 
Permai 2, Kelurahan Pengasinan, 
Kecamatan Rawalumbu, Kota Bekasi 
pada Ahad (21/2). Pada kesempatan 
ini, Nur Azizah turut memberikan 
donasi kepada warga korban banjir 
akibat hujan yang melanda sejak 
Jumat malam. Menurut keterangan 
warga, banjir juga terjadi karena 
lokasi ini merupakan tempat yang 
paling rendah se Kecamatan 
Rawalumbu.
 Menurut Sekretaris RW 24, 
Hariyanto, S.Sos, di Perumahan 
Pondok Hijau Permai, jumlah 
masyarakat yang terdampak banjir 

dua hari ini kami dapat bantuan dari 
PKS. Yang secara rutin mengirimkan 
makanan di pagi hari sebanyak 200 
bungkus dan malam hari 300 
bungkus. Karena sejak awal saya 
sendiri yang berinisiatif membuka 
posko, jadi bisa dibayangkan kalau 
tidak ada donatur yang membantu, 
seperti apa jadinya? Alhamdulillah 
PKS selalu siap siaga membantu 
kami”, papar Hariyanto.
 Menurut Hariyanto, banjir yang 
sudah langganan melanda setiap 
tahun sejak tahun 2003 ini kurang 
mendapat perhatian dari 
pemerintah.

Tinjau Lokasi Banjir di Kota Bekasi
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Kurniawati, Ketua RKI Kecamatan 
Margamulya, Ketua DPRa PKS 
Margamulya, serta Ormas Tim Jajaka 
yang turun langsung bersama 
relawan PKS, membantu para korban 
banjir di Bekasi Utara. 
 Menurut Abdul Ghofur, banjir 
di Kecamatan Bekasi Utara ini 
berdampak di tiga Kelurahan, yaitu 
Kelurahan Margamulya, Harapan 
Baru dan Teluk Pucung. 
 “Muaranya di Muara Gembong, 
banjir ini tidak seperti yang ada di 
Bekasi Timur dan Rawalumbu.  Banjir 
di sini disebabkan banjir kiriman dari 
sungai Cikeas dan sungai Cileungsi 
yang melewati Kali Bekasi, sehingga 
meluap karena debit air yang sangat 
tinggi”, papar Abdul Ghofur.

Bekasi (01/03) --- Anggota Komisi VIII 
DPR RI dari Fraksi PKS, Nur Azizah 
Tamhid, menyebutkan banjir di 
Bekasi disinyalir bukan hanya akibat 
topografi, tetapi juga akibat sampah 
dan semakin banyak warga yang 
mendirikan bangunan liar di tepi 
sungai. 
 Saat ditemui di Kelurahan 
Margamulya, Kecamatan Bekasi 
Utara Pada Ahad (21/03/2021), Nur 
Azizah himbau Pemkot segera atasi 
masalah banjir Bekasi dengan lebih 
serius. Karena banjir Bekasi selalu 
berulang setiap tahunnya.
 Pada kesempatan ini Nur azizah 
meninjau langsung lokasi banjir 
ditemani oleh Abdul Ghofur, Ketua 
DPC PKS Bekasi Utara, Tati 

 Ia turut menambahkan bahwa 
sudah ada tawaran untuk dilakukan 
normalisasi, tapi yang menjadi 
masalah adalah warga yang banyak 
mendirikan bangunan liar di tepi 
kali.
 “Sudah ditawarkan untuk 
pindah, karena di sana sebetulnya 
tidak boleh mendirikan bangunan 
apa-apa. Pada akhirnya mereka 
terdampak banjir”, imbuhnya.
 Atas laporan Ketua DPC PKS 
Kecamatan Bekasi Utara, Abdul 
Ghofur dan penjelasan Ketua RKI 
Margamulya, Tati Kurniawati, Nur 
Azizah menghimbau agar Walikota 
Bekasi segera meninjau ke lokasi. 

Reses di Kelurahan Margamulya, 
Kecamatan Bekasi Utara
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menyelesaikan berbagai 
permasalahan yang ada di kota 
Depok saat ini, seperti masalah 
pengamen anak-anak, pengamen 
yang meggunakan cat silver, dan 
yang paling penting juga masalah 
penanggulangan sampah. 
 “Jangan sampai ada kesan 
kumuh yang nampak dari Depok. 
Jangan sampai mempermalukan 
warga Depok dimata masayarakat 
Internasional yang nantinya akan 
tinggal di sini. Harus diperhatikan 
betul bahwa Depok akan menjadi 
magnet baru peradaban Islam dunia. 
Depok sudah punya UI lalu ada UIII, 
tentu itu menjadi sebuah 
kebanggaan tersendiri bagi Kota 
Depok”, jelas Nur Azizah.

Depok – Angggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A, ajak 
warga Depok untuk bersiap hadapi 
kehadiran kampus Universitas Islam 
Internasional Indonesia (UIII), hal itu 
disampaikan Nur Azizah dalam 
agenda Reses Anggota DPR RI Masa 
Persidangan Ke-3 Tahun 2020-2021 
pada Sabtu (20/2) di Rumah Makan 
Saung Kang Dedi, Curug, Bojongsari, 
Kota Depok. 
 Menurut Nur Azizah, warga 
Depok harus bersiap hadapi setiap 
tantangan dan peluang dengan 
didirikannya Kampus UIII di Depok, 
salah satunya dengan menciptakan 
SDM yang unggul. Selain itu, 
Pemerintah Depok bersama warga 
harus dapat sesegera mungkin 

 

Reses di Curug, Bojongsari, 
Kota Depok
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mulia dan syariat terlama dalam 
agama islam melalui ikatan janji 
yang dilaksanakan dua orang untuk 
meresmikan hubungan perkawinan", 
tutur Nevi.
 Politisi PKS ini menjabarkan 
bahwa Pernikahan adalah sumber 
kebahagiaan.  Allah sang pencipta 
telah menjadikan wasilah Cinta 
dalam berumahtangga. Lahirnya 
peradaban sempurna dalam dunia 
yang sementara ini, untuk bersama-
sama bahagia di Surga-Nya.
 Nevi melanjutkan, bahwa 
Hukum menikah bagi seorang 
muslim adalah sunah bagi mereka 
yang mampu dan dalam kondisi 
khusus, hukum menikah bisa 
menjadi berbeda. 

Jakarta (23/02) --- Anggota DPR asal 
Sumatera Barat II dari Fraksi PKS, 
Nevi Zuairina  turut menjadi salah 
satu pembicara pada pelatihan 
pranikah yang bertajuk 'Sabarlah, 
Jombo Pasti Berlalu', di Butkittinggi. 
Sumatera Barat, Ahad, (21/02/2021) 
di Gedung Triarga, Istana Bung 
Hatta, Bulittinggi. Nevi yang 
didampingi suami yang mantan 
Gubernur Sumatera Barat dua 
periode ini menjadi simbol keluarga 
harmonis dengan 10 anak yang 
kesemuanya penghafal Al Qur'an.
 "Pernikahan adalah fitrah 
kehidupan. Karena sesungguhnya 
Allah menciptakan makhluk-Nya 
berpasang-pasangan. Sehingga 
menjadikannya Sunnah yg begitu 

Berikan Arahan Pada Pelatihan 
Pranikah Untuk Remaja Bukittinggi
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penahan air pada daerah rendah di 
wilayah mereka.  Karenanya, Pak 
MUL mendorong Pemerintah Pusat 
dan Daerah sesuai dengan 
kewenangannya masing-masing 
untuk secara permanen 
membangun tanggul-tangul ini, 
agar masalah banjir tidak berulang 
setiap tahun.
 Akhirnya, semoga bantuan 
yang sedikit dari kami ini 
bermanfaat bagi masyarakat di 
tengah kondisi pandemi yang belum 
juga usai.  Aamin3X yaa 
rabbal’alamiin.

Neglasari (20/2) – Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL, turut 
prihatin atas musibah banjir yang 
terjadi di Kecamatan Neglasari, Kota 
Tangerang, 20/2/2021.  
 Dalam kesempatan ini, Tim Pak 
MUL hadir menyerahkan bantuan 
sembako melalui Ketua DPC PKS 
Kecamatan Batu Ceper serta 
berdialog untuk menyerap aspirasi 
dari warga yang terdampak.
 Menurut mereka, penyebab 
utama banjir adalah karena tidak 
berfungsinya tanggul-tanggul 

Turut Prihatin Banjir Di Neglasari
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penahan air pada daerah rendah di 
wilayah mereka.  Karenanya, Pak 
MUL mendorong Pemerintah Pusat 
dan Daerah sesuai dengan 
kewenangannya masing-masing 
untuk secara permanen 
membangun tanggul-tangul ini, 
agar masalah banjir tidak berulang 
setiap tahun.
 Akhirnya, semoga bantuan 
yang sedikit dari kami ini 
bermanfaat bagi masyarakat di 
tengah kondisi pandemi yang belum 
juga usai.  Aamin3X yaa 
rabbal’alamiin.
 

Neglasari (20/2) – Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL, turut 
prihatin atas musibah banjir yang 
terjadi di Kecamatan Neglasari, Kota 
Tangerang, 20/2/2021.  
 Dalam kesempatan ini, Tim Pak 
MUL hadir menyerahkan bantuan 
sembako melalui Ketua DPC PKS 
Kecamatan Batu Ceper serta 
berdialog untuk menyerap aspirasi 
dari warga yang terdampak.
 Menurut mereka, penyebab 
utama banjir adalah karena tidak 
berfungsinya tanggul-tanggul 

Melayani Masyarakat Di Batu Ceper
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bahwa ada dua hal utama yang 
patut menjadi perhatian dalam 
pengelolaan wakaf. 
 “Menurut saya terkait EBT ini 
tidak ada masalah, yang masalah 
adalah bagaimana kita 
menumbuhkan Lembaga wakaf ini 
mempunyai bisnis unit yang 
professional dan akuntabel. Kedua 
adalah bagaimana kita mendorong 
muwakif yang mewakafkan 
hartanya. Kalau dua hal ini sudah 
kita wujudkan, InsyaAllah 
melaksanakan ini akan bagus sekali.” 
Tutur Mulyanto dalam hari aspirasi 
yang diselenggarakan secara virtual, 
Selasa (02/03).
 Mulyanto berharap wakaf ini 

Fraksi PKS DPR RI Komisi VII 
menerima aspirasi mengenai 
masukan Rancangan Undang-
Undang tentang Energi Baru dan 
terbarukan (RUU EBT), khususnya 
terkait wakaf.
 Dalam aspirasi tersebut, 
perwakilan dari Lembaga Waqf 
Center for Indonesian Development 
and Studies (WaCIDS) menyampai-
kan bahwa wakaf adalah partisipasi 
dari masyarakat untuk sosial. 
Sehinga, wakaf dapat meringankan 
beban APBN dengan harga output 
yang lebih efisien dan terjangkau. 
 Menanggapi masukan 
tersebut, anggota Komisi VII FPKS 
DPR RI Mulyanto berpendapat 

bisa menjadi dana abadi khusus 
untuk penerima manfaatnya. 
Menurutnya, wakaf yang dikelola 
oleh Lembaga professional dapat 
menghasilkan pengumpulan dana 
yang lebih besar.  
 “Tidak ada hambatan, Lembaga 
wakaf ini akan kita dorong dan 
perjuangkan. Jika membesar, ini bisa 
membangkitkan tenaga listrik dan 
air yang jauh lebih murah. Jadi, tidak 
hanya energi untuk pesantren tapi 
juga masyarakat. Itu potensial jika 
memang wakaf ini bergerak.” 
Ucapnya.

Terima Aspirasi Lembaga Wakaf
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Sehingga mereka tidak perlu 
terjebak lagi dalam jeratan Bank 
Emok," katanya kepada awak media.
 Legislator asal Sukabumi ini 
juga menjelaskan bahwa program 
Ibu Berdaya telah berjalan di 
sejumlah wilayah di Kabupaten 
Sukabumi. 
 "Program ini telah berjalan di 
wilayah yang lain, sehingga mudah-
mudahan bisa dilaksanakan juga di 
Desa Bantar Agung," jelasnya.
 Dalam pertemuan tersebut 
turut hadir sejumlah tokoh 
masyarakat, tokoh pemuda, ulama, 
dan tokoh ibu-ibu Desa Bantar 
Agung.

Sukabumi (24/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (F-PKS), Slamet, 
mendorong pengembangan 
program Ibu Berdaya di Desa Bantar 
Agung, Kecamatan Jampang 
Tengah, Kabupaten Sukabumi.
 Dalam kunjungan resesnya 
Selasa, (23/02/2021), Slamet 
mendorong Kepala Desa Bantar 
Agung, Mahmuddin, agar 
mengembangkan program Ibu 
Berdaya ini karena dinilai 
bermanfaat dalam menggali potensi 
ekonomi masyarakat.
 "Jadi program Ibu Berdaya ini 
memang akan membantu 
perekonomian masyarakat. 

Mendorong Pengembangan Program 
Ibu Berdaya di Dapil
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 Legislator asal Sukabumi ini 
mengungkapkan bahwa ia mesti 
menempuh jalanan rusak dan 
memutari areal perkebunan teh 
sepanjang kurang lebih 12 kilometer 
dari jalan provinsi melewati wilayah 
Kecamatan Lengkong.
 "Saya didampingi Pak Kepala 
Desa dan di lokasi ini peresmian 
Jalan Usaha Tani ini saya mendengar 
harapan dan aspirasi warga. Mayori-
tas mereka berharap pembangunan 
jalan untuk menunjang kehidupan 
sehari-hari," jelasnya.
 Slamet juga meminta 
Pemerintah Kabupaten Sukabumi 
agar segera mencari solusi untuk 
mengatasi persoalan jalan rusak 
tersebut.

Sukabumi (26/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera (F-PKS), Slamet, meresmi-
kan Jalan Usaha Tani di Kampung 
Pamoyanan, Desa Bantar Agung, 
Kecamatan Jampang Tengah, 
Kabupaten Sukabumi pada Selasa, 
(23/02/2021).
 Slamet mengatakan bahwa 
lokasi tersebut termasuk daerah 
yang terisolasi dan tidak semua 
kendaraan dapat memasuki wilayah 
tersebut. Bahkan ia sendiri harus 
menumpang mobil offroad milik 
warga saat menyambangi warga di 
Kampung Pamoyanan ini.
 "Karena akses jalan yang tidak 
memadai untuk dilalui kendaraan 
biasa," kata Slamet.

Tampung Aspirasi Warga Sukabumi 
dan Resmikan Jalan
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Mahfudz mengunjungi dan berbagi 
bantuan korban banjir juga 
penanggulangan COVID-19 di 
sejumlah kecamatan, diantaranya 
Kec. Medan Satria, Kec. Pondok 
Gede, Kec. Pondok Melati, Kec. 
Mustikajaya, Kec. Bantargebang, Kec. 
Jatiasih dan Kec. Jatisampurna.

Mahfudz Abdurrahman anggota 
DPR RI Fraksi PKS dari Dapil Kota 
Bekasi dan Kota Depok ini kembali 
kunjungi sejumlah wilayah di Kota 
Bekasi.
 Setelah sebelumnya 
mengunjungi wilayah banjir di 
beberapa kelurahan kecamatan 
Bekasi Utara, kini Mahfudz 
Abdurrahman bersama relawan 

Lagi dan Lagi, Mahfudz Berikan 
Bantuan Di Sejumlah Titik 
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 "Program ini akan terus 
berlanjut, sehingga diharapkan bisa 
meningkatkan kualitas SDM 
Pertanian kita di lapangan." 
Pangkasnya. 
 Pemerintah ingin 
meningkatkan bobot pertumbuhan 
ekonomi dan mengentaskan 
kemiskinan melalui peningkatan 
kemampuan petani dan penyuluh 
pertanian. 
 Seperti yang telah diketahui, di 
era pandemi seperti sekarang ini 
yang masih tetap berkontribusi 
positif meningkatkan perekonomian 
negara salah satunya adalah sektor 
pertanian.
 "Karenanya, Badan Penyuluhan 
dan Pengembangan Sumber Daya 

Sumbawa (25/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi PKS, Johan 
Rosihan, membuka secara resmi 
kegiatan Bimtek dan Peningkatan 
Kapasitas Petani dan Penyuluh 
Angkatan I Provinsi NTB di Aula 
Grand Hotel Sumbawa, Rabu, 
(24/02/2021). 
 Kegiatan yang digelar oleh 
Kementerian Pertanian bekerjasama 
dengan Komisi IV DPR RI itu juga 
dihadiri oleh Kepala Balai Besar 
Pelatihan Pertanian Ketindan serta 
Kadis Pertanian Kabupaten 
Sumbawa. 
 Dalam sambutannya, Politisi 
PKS itu menjelaskan tentang potensi 
pertanian dan peternakan di 
Sumbawa. 

Manusia Pertanian dalam menyusun 
perencanaan program 
pembangunan pertanian 
memprioritaskan petani dan 
penyuluh pertanian sebagai 
lokomotif, penggerak dan pelopor 
yang inovatif, kreatif, profesional, 
mandiri, mampu bersaing, dan 
berwawasan global," ungkap Johan.

Buka Bimtek Peningkatan 
Kapasitas Petani dan Penyuluh
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 Johan juga ikut melihat dan 
melepas secara langsung bibit2 ikan 
ini di keramba jaring apung yang 
dimiliki oleh masyarakat setempat. 
Saya berharap bantuan yang 
diberika bisa dikelola dengan baik, 
sehingga pada saatnya nanti bisa 
membantu perekonomian 
masyarakat kita di pesisir.

Sumbawa (24/02) --- Johan Rosihan, 
Anggota DPR asal NTB  ditemani pak 
Kabid, juga pak kepala desa, sore 
kemarin memberikan bantuan 
sebanyak 21 ribu bibit ikan laut 
unggulan (kakap putih dan bawal 
bintang) kepada kelompok nelayan 
Buin Bajo, Dusun Prajak, Desa Batu 
Bangka, Kabupaten Sumbawa. 
(23/02/2020).

Memberikan bantuan 
21 ribu bibit ikan laut unggulan 
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tumbang.
 “Jadi, masyarakat juga perlu 
bekerjasama dan membantu 
pemerintah guna menjaga jarak 
tanaman/pohon dengan jaringan 
PLN, yang menjadi keluhan PLN 
serta masyarakat, dan ini 
tanggungjawab kita bersama,” ucap 
Uluputty.
 Hal serupa juga disampaikan 
Arman Mualo, Anggota DPRD 
Malteng Fraksi PKS, bahwa menurut 
keterangan dari masyarakat, pasca 
penyambungan daya dari Masohi, 
banyak mengakibatkan terjadinya 
pemadaman.
 “Sebab ini keberlangsungannya 
sangat lama, jadi nantinya ada Perda, 

Maluku (25/02) --- Anggota Dewan 
Perwakilan Rakyat (DPR) RI dari 
Fraksi PKS, Dapil Maluku, Saadiah 
Uluputty, didampingi Anggota DPRD 
Malteng, sambangi PT. PLN 
(PERSERO) UP3 Masohi, Rabu 
(24/02/2021).
 Kunjungan kerja bertujuan 
untuk mengonfirmasi  keluhan 
masyarakat terkait pemadaman, 
elektrifikasi, maupun masalah 
lainnya, dan persoalan ketersediaan 
infrastruktur jalur pelayanan di  
daerah jajaran UP3 Masohi. 
 Hal itu sebelumnya, telah 
disampaikan bahwa ada terdapat 
kendala teknis, dan gangguan, 
disebabkan faktor cuaca dan pohon 

yang mengatur tentang cara 
penanaman pohon oleh masyarakat, 
supaya ada aturan atau regulasi 
yang mudah dipahami masyarakat 
dalam menjaga jalur kabel,” Pungkas 
Mualo.

Kunker ke PLN UP 3 Masohi
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Hj. Nevi Zuairina

terus menerus dilakukan sampai 
menemukan keberhasilan dan dapat 
menjadi motivasi seluruh negeri", 
tutur Nevi.
 Salah satu kegiatan para 
milenial yang dimaksud Nevi adalah 
program  Sarjana baru yang telah 
menyelesaikan studinya untuk 
masuk Desa. Kegiatannya berupa 
membuat pakan ternak dari serat 
hijau yang sangat bermanfaat bagi 
hewan ternak. 
 "Para sarjana yang mayoritas 
lulusan baru Peternakan IPB dan 
berbagai Perguruan tinggi lainnya 
ini membuat sarana pengolahan 
pakan ternak yang dinamakan 
rumah silase yang terletak di desa-
desa," ungkapnya.

Padang Pariaman (27/02) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, 
Daerah Permilihan Sumatera Barat II, 
Nevi Zuairina, bertemu kaum 
milenial memberi motivasi dan 
dorongan untuk membangun negeri 
di wilayah perdesaan. 
 Karena pembangunan dari de-
sa ini, kata Nevi, ketika sudah maju 
secara merata, akan signifikan dalam 
memperkecil gini rasio dan juga ke-
senjangan antar wilayah dan daerah.
 "Saya sangat bangga pada 
muda-mudi di Sumatera Barat ini. 
Mereka selalu semangat, untuk 
mencoba hal positif dan inspiratif. 
Semoga ini adalah sebuah upaya 
untuk membangun negeri dimulai 
dari desa. Semoga upaya ini akan 

Bertemu Kaum Milenial di Dapil
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Dr. Hermanto, S.E., M.M.

 Para milenial, tambahnya, 
diharapkan secepatnya bisa meng-
gantikan generasi petani saat ini 
yang umumnya sudah berusia tua. 
  "Petani yang berusia tua, tentu 
produktivitas dan tenaga sudah 
berkurang.  Tidak bisa diharapkan 
mampu menerapkan berbagai 
teknologi secara baik," papar 
legislator dari FPKS DPR ini.
 Menurutnya, para milenial 
memiliki tenaga berlebih. Daya fikir 
dan inovasinya masih kuat. 
 "Dengan potensinya tersebut, 
para milenial diyakini mampu 
mengaplikasikan produk sains dan 
teknologi terkini di sektor pertanian," 
tuturnya.
 "Dalam waktu dekat, alat dan 

Padang (01/03) --- Anggota DPR RI 
dari dapil Sumbar I Hermanto dalam 
kunjungan kerjanya di daerah pemi-
lihan melakukan rangkaian perte-
muan dengan para milenial dan 
meyakinkan mereka agar mau me-
nekuni bisnis di bidang pertanian. 
 Dalam kunjungan kali ini 
Hermanto bertemu dengan para 
milenial dalam kegiatan Bimbingan 
Teknis Bagi Petani dan Penyuluh di 3 
kabupaten: Pesisir Selatan, Sijunjung 
dan Dharmasraya.
 "Kementerian Pertanian punya 
target merekrut 2,5 juta milenial 
Indonesia agar mau menekuni 
sektor pertanian. Khusus Sumatera 
Barat, tahun ini ditargetkan terekrut 
1000 milenial," ujar Hermanto.

mesin pertanian bisa digerakkan dan 
dikendalikan oleh remote control 
atau komputer sehingga petani 
tidak lagi perlu turun ke sawah. Yang 
bisa melakukan ini adalah para 
milenial", ungkap Hermanto.
 Penerapan sains dan teknologi 
di bidang pertanian, katanya, berarti 
masuk ke agribisnis. 
 "Di tangan milenial, pertanian 
tidak sekedar menanam komoditas 
tertentu, tetapi sudah berorientasi 
bisnis. Sebelum menentukan 
komoditas yang akan dipilih, kaum 
milenial akan menghitung terlebih 
dahulu prediksi keuntungan yang 
akan didapatnya kelak," jelas 
Hermanto.

Keliling Dapil, Rekrut Milenial 
Bergabung di Sektor Pertanian
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 Hal ini menunjukkan bahwa 
perempuan yang terpapar covid-19 
cenderung menunjukkan gejala 
sedang dan berat sehingga 
mengharuskannya menjalani 
perawatan dan lebih lama sembuh. 
 "Secara implisit juga 
menunjukkan daya tahan tubuh 
yang lebih rendah dibanding laki-
laki," imbuhnya.
 Perempuan, papar Mufida, 
meskipun di rumah saja, namun 
memiliki risiko tertular covid-19 
yang tinggi dari suami yang bekerja 
atau anak remaja yang beraktivitas. 
Rilis Kementerian PPPA 
menunjukkan risiko penularan 

Jakarta (02/03) --- Anggota Komisi IX 
DPR RI dari Fraksi PKS Kurniasih 
Mufidayati hadir sebagai peserta 
aktif dalam forum National 
Democratic Institute (NDI) yang 
digelar 1 Maret 2021. 
 Mufida pun berbicara tentang 
pengawasan anggaran berbasis 
gender selama Pandemi Covid-19.
 Mufida memaparkan 
perempuan memiliki faktor risiko 
yang tinggi terhadap Covid-19. 
 "Jumlah penderita covid yang 
masih dirawat menunjukkan 
proporsi perempuan lebih banyak 
(52,2%) dibanding laki-laki (47,8%)," 
sebut Mufida.

covid-19 pada orang dalam satu 
rumah 10 kali lipat lebih tinggi 
dibandingkan dengan melalui 
kontak dengan orang yang terinfeksi 
di luar rumah. Bagi wanita bekerja, 
risiko penularannya menjadi lebih 
tinggi.
 "Ibu Hamil juga menjadi kurang 
termonitor dengan baik proses 
kehamilannya karena ada 
kekhawatiran untuk datang ke RS. 
Angka kematian ibu melahirkan dan 
angka kematian bayi lahir di masa 
pandemi ini juga menunjukkan 
peningkatan," papar Mufida dalam 
forum yang diikuti Anggota 
Parlemen dari berbagai negara itu

Bicara dalam forum National 
Democratic Institute (NDI)
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Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si.

yang tengah dilanda kesulitan, 
termasuk banjir yang melanda 
Jabodetabek. “Kami ingin memberi 
pelayanan kepada masyarakat, khu-
susnya keluarga keluarga yang ter-
kena musibah banjir," jelas Mufida.
 "BPKK melalui RKI telah 
mendirikan dapur umum di posko-
posko yang didirikan oleh PKS. 
Kebutuhan makanan siap saji yang 
sehat, menjadi penting saat kondisi 
air meluap seperti saat ini. Banyak 
sebenarnya kader PKS yang juga 
menjadi korban banjir tetapi tetap 
aktif di dapur umum untuk melayani 
masyarakat," papar Mufida.
 Anggota Komisi IX DPR dari 
Dapil DKI Jakarta II ini mengingatkan 
agar warga yang mengungsi 
diperhatikan secara khusus kondisi 
kesehatan dan tempat 

Jakarta -- Ketua DPP PKS Bidang 
Perempuan dan Ketahanan Keluarga 
(BPKK) Kurniasih Mufidayati bersama 
Rumah Keluarga Indonesia (RKI) DKI 
Jakarta, menyalurkan bantuan 
logistik, obat-obatan, nutrisi sehat 
dan kebutuhan ibu dan anak untuk 
korban banjir di beberapa titik di 
wilayah Jakarta Selatan dan Timur. 
Mufida turun bersama dengan BPKK 
DKI Jakarta dan pengurus setempat, 
Ahad (21/2/2021).
 Mufida dan rombongan turun 
di titik lokasi banjir, meninjau posko 
dan memberikan bantuan antara 
lain di Pondok Pinang, Petogogan, 
Kebayoran Lama Utara dan Cipinang 
Jakarta Timur.
 Mufida mengatakan, sudah 
menjadi kewajiban bagi kader PKS 
untuk terjun membantu masyarakat 

pengungsiannya. Mengingat Jakarta 
masih dalam situasi pandemi Covid-
19, Mufida mengingatkan di tempat-
tempat pengungsian dan posko-
posko bantuan, agar tetap memper-
hatikan protokol kesehatan untuk 
meminimalisir terjadinya penularan 
covid-19 yang bisa membuat 
keluarga semakin menderita. 

Salurkan Bantuan Logistik 
Warga terdampak Banjir
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Aceh (1/3) — Anggota DPR RI Fraksi 
PKS Dapil Aceh Rafli Melakukan 
kegiatan menyantuni anak yatim. 
menurutnya, berbagi dengan anak 
yatim sebagai bentuk wujud syukur 
kita dan juga bagian dari salah satu 
rangkaian kegiatan selama reses 
yang sedang berlangsung saat ini.

Santuni anak 
yatim di Aceh 
Selatan

Rafli 
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